

## Congreso de economía en Espol reúne a 700 expertos

Redacción Economía  
economia@telegrafo.com.ec  
GUAYAQUIL

Ayer empezó la XXIII Reunión Anual Lacea Lames 2018, el evento de economía y econometría más importante de la región, que concentra en Guayaquil a 700 participantes, entre economistas, académicos y gestores de políticas públicas.

El evento finalizará el 10 de noviembre y es organizado por la Escuela Superior Politécnica del Litoral (Espol).

Cuenta con la presencia de

Christopher Pissarides (2010) y Christopher A. Sims (2011), ganadores del premio del Banco de Suecia en Ciencias Económicas en memoria de Alfred Nobel, quienes darán conferencias.

Además, estarán organizaciones multilaterales y fondos de inversión, como el Banco Mundial, Fondo Monetario Internacional y Banco Interamericano de Desarrollo.

Cecilia Paredes, rectora de la Espol, dice que el congreso permitirá analizar la situación de los mercados y proponer nuevas soluciones para mejorar la política pública de los países de Latinoamérica y



Karly Torres / et

→ El evento es organizado por la Espol, la Asociación de Economía de América Latina y el Caribe, y la Asociación de Econometrías (Washington).

el Caribe en particular”.

“Nuestro rol es dar una plataforma para que haya este tipo de discusiones que brinden datos e información para tomar decisiones”.

Este es el primer congreso en Ecuador. Santiago Levy, presidente de la Asociación Latinoamericana y Caribeña de Economía, explicó que se discutirán temas sobre investigación académica, macroeconómicos, inflación, comercio internacional, economía de la educación, cambios climáticos, entre otros.

“Los resultados de estas investigaciones pueden y deben orientar a las perso-

nas que toman decisiones de política pública en la región”, destacó.

José Gabriel Castillo, director del Centro de Investigaciones Económicas de la Espol, considera que este evento de envergadura marca un hito que da esperanza, debido a que otros países del mundo vuelven su mirada a Ecuador.

“Somos un destino de interés en este momento, además el país plantea algunos retos muy particulares. No hay muchas economías dolarizadas en el mundo, así que estudiarlo siempre es un tema de interés”. (I) et